

# 魅力いっぱいの相馬市

## 相馬市の復興を応援しよう！～東日本大震災から5年～

市では、災害時相互応援に関する協定に基づき、相馬市へ職員を派遣しています。東日本大震災から5年。被災地では、いまだに風評被害が残っており、産業振興に影響を及ぼしています。相馬市の魅力を紹介し、復興を応援します。



相馬野馬追



みちのく潮風トレイル



いちご狩り



松川浦復興チャレンジグルメ

### 相馬市は魅力がいっぱい！

☎相馬市千客万来館 0244-26-4848

相馬市は、福島県の東北端、西に阿武隈山地が連なり、東は太平洋に面したまちです。相馬野馬追や相馬民謡などの伝統文化が受け継がれています。公共施設は和風建築で統一され、城下町としての雰囲気は今も残っています。現在、漁業は、風評被害の影響で試験操業の段階ではありますが、捕れるようになった魚種は72種類と増えてきています。

#### ●相馬野馬追

国の重要無形民族文化財の相馬野馬追は、相馬氏の祖である平将門が原野に放してあった野馬を捕らえる軍事訓練と、捕らえた馬を神前に奉納したことに由来します。相馬中村神社で行われる総大将の出陣式や出陣式の後に騎馬武者たちが隊列を組み、市内を行列する様子は、とても迫力があり、歴史を感じることができます。

#### ●みちのく潮風トレイル

みちのく潮風トレイルとは、青森県八戸市から相馬市までの海岸線を中心に設定される長距離自然歩道です。相馬市のトレイルコースは、相馬野馬追や城下町の歴史を感じ、松川浦のきれいな景観を堪能できるコースとなっています。自然や歴史、文化を楽しみながらトレイルコース踏破に挑戦してください。

#### ●伝承鎮魂祈念館

相馬市の震災前の原風景や震災の記録などを、写真や映像で見ることができる施設です。震災によって失われた相馬市の「原風景」を後世に残し、遺族の心のより所としていくとともに、震災以前の相馬市を知らない人々に、在りし日の相馬市の姿を伝えていきます。

#### ●相馬で「いちご狩り」

毎年1月中旬から5月末まで、相馬市の和田観光いちご園では、いちご狩りを楽しむことができます。「章姫」、「さちの香」など数種類のいちごを栽培しており、30分間食べ放題です。朝摘みの新鮮ないちごも販売しています。

#### ●特産品「相馬生まれの美味いもん」

いちごや梨、太平洋で捕れるさまざまな海産物が豊富です。また、農林水産大臣賞を受賞したしょうゆ、国際コンクールで金賞を受賞したお米、A5ランクの黒毛和牛“相馬牛”など多くの美味がそろっています。これら特産品は、ふるさと相馬ブランド化推進協議会が運営するインターネットショップ「美味いもん相馬本家」から産地直送でお届けします。

📖美味いもん相馬本家ホームページ

<http://www.soma-brand.jp/>